



Con uniforme de la CFE, diputado de Morena llega a debate de la reforma eléctrica

El diputado federal de Morena, Emmanuel Reyes Carmona, llegó al debate de la reforma eléctrica en la Cámara de Diputados vestido como un empleado de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El legislador solicitó la voz en tribuna para hablar a favor de la iniciativa presidencial.

En tanto, a través de su cuenta de Twitter el diputado aseguró que "los soldados de la Cuarta Transformación" están listos para votar a favor de la iniciativa del presidente.

"Los soldados de la #CuartaTransformación, sus diputados federales de Morena estamos listos para dar la batalla campal, allá vamos y nada nos detendrá para defender la Reforma Eléctrica", escribió este domingo en su cuenta de Twitter.

Pese a su apoyo, el portar un overol de la CFE puede ser denunciado como delito por uso indebido de uniforme. La propia CFE ha levantado denuncias por este flagelo. En el caso de Emmanuel Reyes, no se ha verificado si se trata de una indumentaria similar o del uniforme oficial que utilizan los electricistas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electrica-diputado-de-morena-llega-debate-con-uniforme-de-la-cfe>